

Le président cubain visite les entreprises de santé et de technologie de BioCubaFarma



La Havane, 14 déc (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a visité jeudi l'unité d'affaires de la base Liorad, appartenant aux Laboratoires Pharmaceutiques Aica du Groupe des Industries Biotechnologiques et Pharmaceutiques de Cuba (BioCubaFarma).

Au cours de sa visite, le président, accompagné du vice-premier ministre Jorge Luis Perdomo Di-Lella, a appris que l'usine a cessé ses activités en 2020 en raison du vieillissement de ses systèmes, mais qu'elle est actuellement l'une des plus modernes du pays, a rapporté la Présidence, dans X.

Antonio Vallín, directeur général de Aica, a expliqué à Miguel Díaz-Canel que Liorad est responsable de la fabrication de tous les anesthésiques dentaires utilisés par le système de santé, ainsi que d'une trentaine d'autres produits, dont des liquides et des produits lyophilisés.

Il a ajouté que la nouvelle ligne augmente la capacité de production et les normes de qualité.

Antonio Vallín a indiqué que depuis le mois d'avril, 1,4 million d'unités ont été fabriquées dans l'usine et qu'il était possible d'atteindre 3,7 millions d'unités, mais qu'il y avait eu des difficultés avec les matières premières.

Le chef d'État cubain a également visité l'Entreprise de technologies de l'information (ETI) de BioCubaFarma, une entité qui fournit des services et des produits à haute valeur ajoutée dans le domaine des technologies de l'information et de la communication.

Lors d'un dialogue avec les dirigeants et les travailleurs, le président a souligné le travail d'innovation de l'entreprise et le haut niveau de formation des personnes qui y travaillent.

"Cela montre qu'une entreprise publique socialiste peut être efficace", a déclaré Miguel Díaz-Canel, en soulignant les opportunités qu'elle offre, en particulier aux jeunes.

Créée le 27 novembre 2012 par le Conseil des ministres cubain, BioCubaFarma a pour objectif de produire des médicaments, des équipements et des services de haute technologie destinés à améliorer la santé du peuple cubain et à générer des biens et des services exportables.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342089-le-president-cubain-visite-les-entreprises-de-sante-et-de-technologie-de-biocubafarma>



Radio Habana Cuba